

コラボハウス

愛媛県立松山西中等教育学校 和田悠佑

1. 選んだ理由

私はもともと建築士という仕事に興味があり、職場体験学習を通してこの仕事について深く知りたいと思い、この企業を選んだ。

2. 職場体験の内容・日程

10月23日と24日の2日間職場体験学習をした。1日目は住宅公園パルで、掃除をした後にタワーを作るゲームをしたり図面作成をしたりした。2日目は現地に行って見学や質問をしたりコラボハウスの家を見に行ったりした後、図面の仕上げをして、その後、久万ノ台オープンスタジオで建築士の方にいろいろな質問をした。

3. 学んだこと

タワーを作るゲームでは、私は計画を立ててから作業したが、タワーはうまく立たなかった。その理由は計画がしっかりとしていなかったためで、もっと細かく、しっかりとした計画が必要だった。これは家を建てる時も同じで、設計図がしっかりとしていないと家は建たない。このゲームを通して計画を立てることの大切さを学んだ。

図面作成では、3種類のボールペンを使い分けたり、線を波線でかいたりするなど、見やすい工夫がたくさんされており、想像以上にとっても大変な作業だった。この体験で、よく見る図面にもたくさんの工夫や苦勞があることを知った。

見学や質問では、家を建てることの大変さを知った。すべての人にとって家はその人の人生に大きく関わるもので、それをつくる建築士はとても責任のある大変な仕事だ。大工は、ミスがないように設計図を見ながら慎重に作業しており、その設計図をかく建築士も打ち合わせを通して家族の理想の家を作らなければならない。また、素晴らしい家を建てて理想を実現することができれば、建物を通して多くの人を笑顔にすることができる、とてもやりがいのある仕事だということが分かった。

4. 感想

興味があった仕事だったので、とても充実した体験をすることができた。自分が思っていたよりも、とても魅力のある仕事だと思った。家族の理想を実現するために、一番大事なことはどんな家を建てるかの打ち合わせをすることだ。その打合せで、家族の理想を引き出すために大切になるのがコミュニケーション能力だ。そのため、今からたくさんの人と話して、コミュニケーション能力を高めていきたい。また、普段から委員会などの仕事に責任感をもって取り組むようにしていきたい。